

BAKAMLA

Ratusan Siswa Siswi Ikuti Lomba PBB Se-Kecamatan Jatirogo Dalam Rangka HUT TNI Ke-78

Basory Wijaya - TUBAN.BAKAMLA.ID

Oct 14, 2023 - 19:16



TUBAN – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (HUT TNI) ke 78 tahun 2023, Koramil 0811/09 Jatirogo gelar lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang diikuti 42 peserta sejumlah 358 anak tingkat SD/MI Se Kecamatan Jatirogo, bertempat di Makoramil 09 Jatirogo Kodim 0811

Tuban, Sabtu (14/10/2023).



Danramil 0811/09 Jatirogo Lettu Czi Yanto menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang diselenggarakan, yang mana maksud dan tujuan diselenggarakan kegiatan ini yakni, untuk memupuk para siswa dalam tingkat kedisiplinan, kekompakan dan kebersamaan, dan untuk mewujudkan rasa patriotis pada Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Saya harapkan para siswa ini sebagai kader untuk jengjang tingkat sekolah atau kelas berikutnya”, Terang Danramil.

Lanjut Danramil, Kedisiplinan harus mulai diarahkan sejak dini, karena mulai dari disiplin terhadap segala hal, akan melahirkan seorang patriot yang tangguh, kuat berjiwa sosial tinggi dan selalu bertindak yang benar dalam kehidupan sehari-hari seperti contohnya disiplin waktu. Dengan menghargai waktu akan mencerminkan keberhasilan kedepan.

“Kerapihan berbaris dengan bersaaf atau berbanjar, hadap kanan kiri, maju jalan bersama, tanpa ego masing-masing atau saling mendahului, tetap mengikuti satu komando pimpinan regu. Ini aplikasinya mewujudkan cita-cita bersama meraih satu tujuan. Dengan disiplin ini bagian dari kunci kesuksesan bersama kita semua,” Imbuh Danramil Lettu Czi Yanto.

Dari hasil perlombaan untuk juara pemenang lomba PBB Tingkat SD/MI, Juara 1 dari kelompok putra diraih SDN Dingil 1, Juara 2 diraih MI Miftahul Huda Desa Demit, dan juara ke 3 diraih SDN Sadang.

Sementara untuk kelompok Putri juara 1 diraih SDN Sadang 1, juara ke 2 diraih SDN Sugihan 1, sedangkan untuk juara ke 3 diraih SDN Wotsogo.

Bahwa kegiatan lomba PBB bertujuan untuk menciptakan kedisiplinan, kebersamaan dan kekompakan serta memupuk Rasa Cinta Tanah Air dalam upaya membentuk generasi yang mempunyai karakter dan Kepribadian yang tangguh serta berwawasan kebangsaan. (Faro)